

Hannover im September 2016

Einladung zum Stadtteilforum Linden-Süd

Liebe Lindenerinnen, Lindener und am Stadtteilforum Interessierte,

wir laden Sie/euch ganz herzlich ein zu unserer nächsten Sitzung.

Wir treffen uns

**am Donnerstag, den 7. Oktober 2016
um 19.30 Uhr**

im Café Allerlei, Allerweg 7

Themen

1. Aktuelles aus dem Café Allerlei und Informationen zum Lebendigen Adventskalender 2016
2. Aktuelle Entwicklungen zum Thema Integration von Flüchtlingen durch ehrenamtliches Engagement.
3. Aktuelles und Berichte der Teilnehmenden zum Geschehen im Stadtteil (u.a. Stadtpark Linden-Süd)

Mit freundlichen Grüßen

Marit Kukat und Uwe Horstmann

Kurzprotokoll zum 01.09.2016

Das STF ehrt Monika Walter vom Sozialdienst Kath. Frauen e.V., der für 40 Jahre Engagement im sozialen und kirchlichen Bereich das Bundesverdienstkreuz verliehen wurde. Wir bedanken uns für die Zusammenarbeit in den letzten Jahren und hoffen auf viele weitere gemeinsame Aktionen. Alles Gute, liebe Monika!

Integration von Flüchtlingen durch ehrenamtliches Engagement

Ausgangspunkt für dieses Thema sind Nachfragen von Geflüchteten, wie sie sich in den Stadtteil einbringen/„etwas zurückgeben“ können und verbunden damit ihre theoretisch erworbenen Deutschkenntnisse in die Praxis umsetzen können. Als Einstieg in das Thema schauen die Teilnehmenden einen kurzen ARD-Bericht über das Stuttgarter Projekt „we need you“. Sie diskutieren über bestehende und neue Möglichkeiten für Flüchtlinge, sich in

Linden-Süd zu engagieren, Zugangswege, Bedarfe und Kompetenzen der Geflüchteten und bestehende Strukturen usw. Sie kommen zu folgenden Verabredungen:

- Die Akteure des Stadtteils prüfen bis zur nächsten Sitzung des STF im Oktober, ob in ihrer Einrichtung bzw. in ihrem Arbeitszusammenhang Bedarfe für ehrenamtliches Engagement bestehen, die sich für Geflüchtete anbieten (u.a. Alltagsdeutsch lernen).
- Carsten Tech/QM nimmt Kontakt mit dem Unterstützerkreis Siloah auf.
- Fortsetzung des Themas in der Oktobersitzung.

Aktuelles und Berichte aus dem Stadtteil

- Am 03.09.2016, 11-15 Uhr, veranstaltet der Förderverein der Egestorffschule einen Basar für Kinderkleidung und -spielzeug.
- Der Jugend- und KinderKulturSommer (JuKiKS) 2016 ist mittlerweile ein fester Bestandteil der Angebote im Stadtteil. Mit 20 Angeboten zu 50 Veranstaltungszeiten fand er wieder viel Zuspruch bei Kindern und Jugendlichen des Stadtteils.
- Der Kulturbeirat des Statteilfests „Lust auf Linden-Süd“ ist in seiner Bilanzsitzung zu einem sehr positiven Ergebnis gekommen! Das Fest war sehr gut besucht und unter'm Strich stand die schwarze Null. Die erfolgreiche Kooperation mit dem Wissenschaftsladen zum Thema „Gute Zukunft“ soll bei den nächsten festen fortgeführt und ausgebaut werden.
SAVE the DATE: Das nächste Stadtteilfest „Lust auf Linden-Süd“ findet statt am Samstag, 17. Juni 2017, 14-22 Uhr.
- Aktuell starten die Baumaßnahmen für den Stadtteilpark Linden-Süd. Der erste Bauabschnitt umfasst das Ihmeufer zwischen Legionsbrücke und ehem. Hautklinik. In zwei Jahren wird es einen pflichtspieltauglichen Basketballplatz, Möglichkeiten zum Parcour-Laufen, Tischtennisplatten, einen Skatepool u.a. geben. Der Zugang zum Wasser soll barrierefrei möglich sein. Den Baumaßnahmen ging ein mehrjähriges Beteiligungsverfahren unterschiedlicher Zielgruppen des Stadtteils als „Experten für ihren Park“ voraus. Auch die bisherigen Nutzenden der Parkbänke haben ihren Platz im neuen Stadtteilpark.
- Die Maßnahmen zur Aufwertung des Spielplatzes Charlottenstraße/Behnsenstraße aus Mitteln des Ökologischen Sonderprogramms haben Ende August begonnen und stehen kurz vor dem Abschluss.
- Das Außenraumkonzept des Deisterkiez für die Deisterstraße ist fertig. Im Herbst 2016 gibt es erste Termine mit dem Tiefbauamt. U.a. werden Mülleimer versetzt und im nächsten JuKiKS mit dem Netzwerk Lebenskunst verschönert, der Verschönerung der Stromkästen werden sich Künstler annehmen.
- Im Rahmen des europ. Nachbarschaftstags 2016 wurde im Quartier Sporlederweg eine Befragung der AnwohnerInnen durchgeführt und ausgewertet. Ab September 2016 werden Gespräche geführt, den leerstehenden Kiosk zu nutzen und über den Zustand des Spielplatzes.
- Die im Bezirksrat beschlossenen Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssituation in der Hengstmannstraße, die eine Anwohnerin angestoßen hatte, wurden in ersten Teilen umgesetzt. Noch offen ist die Parkraummarkierung, die Optimierung der

Schilder „Spielstraße“ und die Ergebnisse der Verkehrszählung. Das Thema wird im STF weiter verfolgt.

- Es gibt noch freie Termine im Lebendigen Adventskalender 2016. Ausführliche Informationen folgen in der Oktobersitzung des STF.

Termine

- 18.09.2016, ab 10.30 Uhr, „Bunt um den Kirchturm“ – Gemeinsames Apfel- und Gemeindefest Seniorenzentrum Godehardstift und Kath. Kirchengemeinde St. Godehard, Posthornstr. 22
- 10.11.2016, 17 Uhr Eltern-Lehrer-Dialog in der Egestorffschule
- 17.06.2017, 14-22 Uhr, Stadtteilstadtteilfest „Lust auf Linden-Süd“

In eigener Sache (mit Bitte um Veröffentlichung und Weitersagen!)

Wohnen oder arbeiten Sie in Linden-Süd? Haben Sie Ideen oder Anregungen zum Leben im Stadtteil? Haben Sie Fragen oder ärgert Sie etwas im Stadtteil? Engagieren Sie sich bereits für den Stadtteil und suchen Gleichgesinnte? Oder sind Sie einfach nur neugierig, zu erfahren was im Stadtteil passiert und geplant ist?

Dann kommen Sie doch einfach zum Stadtteilforum an **jedem 1. Donnerstag im Monat** um **19.30 Uhr im Café Allerlei im Allerweg 7**. Wir freuen uns!

Einladungsverteiler des Stadtteilforums

Sie möchten in den Verteiler des Stadtteilforums aufgenommen werden?

Kontakt: Marit Kukatz (info@stadtteilforum-linden-sued.de) oder Carsten Tech/ Quartiersmanagement Linden-Süd (carsten.tech@gbh-hannover.de).